



滋賀県自治体労働組合総連合
(滋賀自治労連)
執行委員長 清水 庄次

うな動きとなっています。
獣犬・救助犬・盲導犬と
ワンちゃんは人間の暮らし

仲間の決意 - 2018 -

迎春

滋賀自治労連の仲間の声を 県内の各職場から紹介します



2面へ続く

穏やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
成年ですが、世は猫ブームが続いているようです。
忠犬も人気ですが、マイペースで癒やし系のねこちゃんが、ストレスの多い現代には合っているのかもしれません。

昨年、滋賀では、「猫ちゃんビラ」が人気でした。国体主会場や体育館など新設ありきで600億円と、他府県の2~3倍になる国体経費について、「今ある施設、使えるのに使わないのはもったいない・ニヤン」のビラです。

が、「猫ちゃん」も澄んだ目で県の行財政を睨み、滋賀の未来を考える私たちのパートナーになってくれることでしょう。

新年あけましておめでとうございます

甲賀
社協

なかまを増やし、
社協の誇りを胸にがんばる！

昨年も職場の仲間で集まって要求書を作成し、交渉をしました。中には数年がかりで実現できた課題もあり嬉しいです。粘り強く要求することで、自分たちの労働条件を改善できることに確信を持ち、仲間に伝え、仲間を増やし、誇りを胸に新年も頑張ります！

滋賀県社会福祉関係職員労働組合
甲賀社協パートヘルパー分会



栗東
体協

犬の手も借りたい！

新年も市民の健康増進の為、スポーツ振興に頑張ります。
写真はわが家の愛犬チロとハク。高齢化と人員不足の埋蔵文化財調査課は猫の手も借りたいといつも嘆いています。二匹を派遣したらここ掘れワンワン!!って役に立つかしら?? 目指せ、埋文犬！

栗東市体育協会職員組合
西村 友昭



大津

知識を高め、
仕事に励む新年へ！

4月に河川事業からガス事業に配属になり、9ヶ月が過ぎました。経験の浅さからまだまだ至らぬ部分も多く、大津市ではガス事業自体の民営化の話もありますが、縁あって配属された部署なので、少しでも早く知識を得て仕事に取り組めるように励んでいくことを新年の抱負とします。

大津市職員労働組合連合会
企業局安全サービス課ガス施設管理室 岩崎 洋



豊郷

交渉がんばり楽しくあそぶ、
メリハリある組合運動めざす！



組合では、11月22日に要求書を提出し、12月11日には「わくわくメイク教室」を開催しました。新年も、要求運動と楽しい福利厚生活動を車の両輪に位置づけ、運動すべきときには全力で運動し、楽しむ時には思い切り楽しむ、メリハリある組合運動を元気にする一年をめざします。

豊郷町職員労働組合

今年もよろしくお願いします

執行委員長	清水 庄次	滋賀県職員組合
副執行委員長	林 秀一	自治労連近江八幡市職員組合
書記長	杉村 光司	日野町職員労働組合
書記次長	小川 康子	安土町文芸の郷職員協議会
財政部長	神原 裕寿	大津市職員労働組合連合会
執行委員	小杉 恭也	豊郷町職員労働組合
	小川 治彦	大津市職員労働組合連合会
	波川 尚志	豊郷町職員労働組合
	山本 龍仁	滋賀県職員組合
	山形 和幸	滋賀県職員組合
	藤本 孝	大津市職員労働組合連合会
	奥村 治男	日野町職員労働組合
	藤野 善博	栗東市職員組合
	奥村 貫	栗東市職員組合
	岡野 道博	自治体一般ユニオン
	佐伯 英樹	栗東市体育協会職員組合
女性部	正木ますみ	滋賀県職員組合
現業評	山下 邦雄	大津市職員労働組合連合会
青年部	奥野 博志	日野町職員労働組合
会計監事	江口 辰之	大津市職員労働組合連合会
	歯黒 香織	日野町職員労働組合
	世古 淳	自治労連近江八幡市職員組合
特別執行委員	杉本 高	滋賀県職員組合
	池内 亮太	栗東市職員組合

安土

元気いっぱい。
明るいところに
福が来たる！



新年あけましておめでとうございます。今年も、無事、組合員で30年を迎えられました！いつも疲れて帰宅すると、門で猫の三日月(みかづき)のお出迎えがあり元気してくれます。今年は戌年ということで、愛犬「チヨコ」を紹介します。(笑)
今年も一年、皆さんご健康に!!!

安土文芸の郷職員協議会
小川 康子

鴨川

今年もお米をいっぱい食べて
日本の農業を守ろう！



私たち、田んぼへ水を供給する揚水機場や農業用施設の維持管理などをを行っております。農家さんの高齢化が進んでいる中、将来の農業を担う若い方が農業に魅力を感じて就農してもらえるよう、本年度も引き続き土地改良区としての使命と誇りを胸に、農家さんを全力でサポートしていきたいです。

みなさん、今年もお米をいっぱい食べて、日本の農業を守りましょう！

鴨川流域土地改良区職員労働組合

